

## **REINADO LIMITADO, HISTORIAS DE GUERRA:**

**CAPÍTULO 1: MARIPOSAS Y CIGARRAS** 

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"Uh... ¿Tengo que limpiar esto yo solo?"

Con la fregona y el cubo en el suelo, Tadashi Maruha se quejó.

Originalmente, debería haber sido una buena habitación en este centro de detención. Ya sea en la sala de recepción o en la sala del director, los muebles hechos a medida eran tan buenos que incluso Maruha podía darse cuenta, y era posible que se haya imaginado que sería bueno vivir rodeado de esos muebles.

Si la sangre quemada no se pega, estaba seguro de que lo haría.

En ese momento, el interior de la habitación parecía miserable. La sangre carbonizada y los órganos internos estaban esparcidos sobre la mesa, el sofá y el gabinete, y cada parte del cuerpo humano, como las manos, los pies y la cabeza, estaban rodando al azar. Podría ser así si pones a varias personas en un mezclador al rojo vivo.

"Me pregunto si debería recoger esto con pinzas... pero si no lo hago temprano, Somasan se enojará."

Mientras murmuraba y murmuraba, Maruha se puso una máscara, se puso guantes y puso un cubo sobre una mesa carbonizada. Por el momento, empezó desde un lugar grande y levanto la cabeza que estaba cerca.

El rostro le era familiar. Uno de los ojos abiertos estaba aplastado por una quemadura. "Wow.", se inclinó un poco hacia atrás, puso la cabeza sobre la mesa por el momento y Maruha junto las manos.

"Bueno, ¿cuál era tu nombre? Seguro que eras un conocido de Aniki, ¿verdad? Bueno, de todos modos... Nanmandub, Nanmandub..."

Quizás era Nembutsu, no recordaba bien. Tras murmurar, Maruha arrojó la cabeza de "un ojo" al cubo.

Empezó a limpiar.

Puso las partes del cuerpo esparcidas en un balde, puso los escombros de la mesa destrozada en una bolsa de basura y puso los despojos esparcidos en un balde después de una pequeña vacilación. Podía simplemente tirar la bolsa de basura, pero no podía soportar tirar el cuerpo.

"Lo siento, voy a ocuparme de ti más tarde."

Cuando termino de limpiar la tosca puerta, la puerta del salón se abrió. Lo que miro desde allí fue una cara familiar.

"¿Maru-san, has terminado? ¡Vamos a comer carne, carne!"

Con una sonrisa inocente en su rostro joven, Kyoji dijo eso. Maruha miró al techo con las cejas fruncidas.

"Kyoji, piensa en el momento y respóndeme. ¿Crees que puedo comer carne después de limpiar el cadáver?"

"¿Por qué? ¿No es bueno comer carne en cualquier momento?"

"¡Puede que a ti te apetezca! ¡Estaba limpiando la carne humana quemada hace un momento! ¡Quizás este sea tu tipo de trabajo en el fondo!"

"Jeje, lo siento."

La mirada que rió con la lengua fuera era la de un villano travieso. Mirándolo, suspiro en lugar de enfadarse.

"Bueno, como sea, ayúdame."

Cuando la fregona sobresalió, Kyoji se sorprendido.

"Eh, ¿pero no es malo hacer esperar a Hiiragi-san?"

"¿Ah? ¿Por qué salió el nombre de Aniki?"

"No, porque Hiiragi-san me dijo que fuéramos a comer carne."

"¡Estúpido, di eso primero!"

Maruha rápidamente miró hacia atrás a la habitación. Estaba casi terminado, pero aún faltaba terminar. Si lo dejara como estaba, compraría la ira de Soma, pero no se podía rechazar una invitación de Hiiragi.

"¡Kyoji, tira esto! ¡Lo enterraré! ¡Dile cosas buenas a Aniki!"

Empujando una bolsa de basura contra Kyoji, recogió el cubo. El cubo que contenía los cuerpos humanos de varias personas era bastante pesado, y Maruha salió corriendo, sintiendo el peso del pesado cadáver en ambos brazos.

+++++++++

Al miembro de "Purgatorio", clase ejecutiva, Hiiragi Soma, le gustaba la carne

Le gustaba comer, pero prefería hornear. "Asar" aquí no era lo que se hacía a menudo en "Purgatorio", sino la carne asada ordinaria. Ir a un asador adecuado, pedir una gran cantidad de carne que no podría comer y comenzar a asar desde un extremo. Le gustaba el acto de asar a la parrilla y comer carne en la medida en que tenía cuidado y los golpeaba cuando otros intentaban hacerlo. Como hombre que había vivido una vida de violencia y asesinatos, se podría decir que era un hábito extraño.

Es por eso que Hiiragi llevó a Maruha y Kyoji a visitar un restaurante local de yakiniku. La mayoría de los restaurantes ya se habían retirado del área alrededor del escondite. El restaurante yakiniku era uno que quedaba.

Por lo tanto, con la excepción, era como un lugar frecuentado por "Purgatorio". Misteriosamente, el orden se mantenía porque había un entendimiento común de que "cuando esta tienda desaparezca, no habrá lugar para beber alcohol". Si alguien intentara quitarles su oasis de vida, principalmente los oponentes, "Purgatorio" los echaría rápidamente, en la mayor parte del tiempo.

"Hey. Costillas superiores, lomo superior y 3 jarras de cerveza, anciano."

Un anciano con sabor a medio siglo había traído un montón de carne y sake. Hiiragi comenzó silenciosamente a arreglar las costillas superiores y el lomo superior colocados sobre la mesa en el shichirin. Maruha descubrió que era siempre la misma rutina, pero estaba un poco de buen humor.

"¡Lo siento! ¡Lo tomare!"

Kyoji levantó su jarra de cerveza y comenzó a beber con un chillido. Maruha levanto ligeramente su jarra en respuesta al "brindis", y Hiiragi todavía estaba asando la carne en silencio. Era un espectáculo que no sería posible con una organización yakuza normal, pero "Purgatorio" no es una organización yakuza normal.

Kyoji, que tenía la mitad de la jarra vacía, se limpió la boca y luego se inclinó hacia adelante y preguntó.

"¡Por cierto, Maru-san! ¿Qué tipo de kanji es Rey?"

Maruha bebió sólo un sorbo de cerveza y miró a Kyoji con curiosidad, "¿Ah?"

"Maru-san, estabas limpiando, después de que el Rey peleara, ¿no? ¿No lo viste pelear?"

Maruha aún no estaba familiarizado con el hecho de que el nombre de Kagutsu no era "Oyaji" o "Kumicho" sino "Rey". Lejos de ser una organización yakuza normal, "Purgatorio" no era una organización yakuza en primer lugar. Se decía que era un grupo de personas paranormales con diferentes habilidades, liderado por lo que se llamaba un "Rey".

Maruha respondió con otro bocado de cerveza.

"No... luché, supongo que me volví loco. No mire. Podría morir."

"¡Eh! ¡Es un desperdicio! ¡Aunque estaba cerca!"

Kyoji sintió pena como un niño que se perdió el espectáculo de héroes. Maruha se preguntó por qué un chico así había vivido tanto con su cabeza puesta, y pensó por otro lado que podría haber vivido tanto porque era un chico así. De hecho, Kyoji debía tener menos de 20 años.

Hiiragi tiró las tenazas. Al ver la salsa goteando caer en las llamas, asintió con la cabeza, "Ok.".

"Coman."

"¡Bien! ¡Gracias!"

Kyoji barrió aproximadamente la mitad de la carne con pinzas y se llevó la mitad a la boca. Con una gran sonrisa en su rostro, alzo una voz entre "¡Rico!" y "¡Uhh!". Maruha también suspiro mientras picaba la carne.

"Aun así, realmente no entiendo a Kagutsu-san."

"¿Eh? ¿Por qué?"

"Cuando entro en esa habitación, se veía de buen humor. Me llevé a otros chicos y pensé que era inusual, pero salió en menos de un minuto, y eso es todo. Y cuando salió no estaba enojado, todavía estaba de buen humor. Era como si acabara de dar un paseo y volviera."

"Mmm..."

"Me pregunto si puedo ser así matando a los de abajo. No lo sé en absoluto."

"Maru..."

Cuando Hiiragi gritó, Maruha reaccionó bruscamente. Fue un momento en el que lamento haber dicho eso y criticado, e inmediatamente Hiiragi mostró al Shichirin con la barbilla.

"Tómalo."

"Ah... si."

Tomo el lomo que goteaba con la salsa y lo metió en su boca. Estaba caliente y delicioso.

Kyoji, quien bebió la cerveza, levantó la jarra con aire grandilocuente, gritando "¡Oh, lo entiendo!"

"¡Deben haber sido espías de los azules! ¡Y el Rey lo notó de repente!"

"No."

Hiiragi lo negó como un trineo, y Maruha y Kyoji lo miraron a la cara al mismo tiempo. Mientras asaba carne adicional, Hiiragi dijo sin mirarlos,

"Esa persona es ese tipo de hombre. Es lo mismo que un accidente."

"¿Accidente?"

"No puedes evitarlo si te lo encuentras. Si tienes suerte, vivirás, y si eres malo, morirás. Eso es todo."

Era difícil decir que Maruha y Kyoji, que no tenían ninguna, entendieran completamente el significado de la palabra. Pero, aun así, las reacciones de los dos fueron contrastantes.

"Uh...", Maruha tenía miedo,

Kyoji lo admiró, "Vaya...".

Los dos se miraron a la cara. Maruha estaba atónito.

"Kyoji, tú... ¿morirás pronto?"

"¡¿Qué pasa, Maru-san?! ¿Qué dices?"

"...."

Maruha entrecerró los ojos. Noto en su piel que el aire se apretaba rápidamente. Sería lo mismo para Kyoji. También echó un vistazo a Maruha, enrolló el brazo de su traje negro que no le quedaba bien al cuerpo y golpeó contra la mesa.

"¡No tengo miedo! Si vienen los tipos de azul, los matare.".

Los ojos de Kyoji brillaban con un brillante espíritu de lucha. En respuesta, las cicatrices de quemaduras en el antebrazo comenzaron a brillar en rojo. El brillo de una habilidad extraordinaria. Maruha abrió sus ojos para saber si estaba cuerdo. Si hacia un escándalo en este lugar, puede sufrir una lesión potencialmente mortal a causa de otro miembro de negro.

En ese momento, el cuerpo de Kyoji voló hacia un lado.

Maruha estaba consternado y miró a Hiiragi junto a Kyoji.

Tenía los brazos rectos a los lados. Con la otra mano, estaba asando silenciosamente yakiniku. Sin siquiera mirar a Kyoji, lo golpeó con un solo brazo.

"Guh..."

Los ojos de Kyoji, sosteniendo sus mejillas y levantándose, ardían de ira. No era lo suficientemente maduro para contenerse aquí. Maruha estaba listo nuevamente para el peor desarrollo que cayó repentinamente.

Sin embargo, terminó en melancolía.

Hiiragi miro a Kyoji. No había instinto asesino en sus ojos, solo estaba de mal humor.

"Yo soy el que asa la carne."

"...."

La expresión de Kyoji cambió de ira a vergüenza.

Tanto Maruha como Kyoji estaban familiarizados con el hecho de que las palabras de Hiiragi no eran oportunas. Hiiragi era ese tipo de persona.

No sabía qué hacer, pero no había ni anverso ni reverso. Hiiragi estaba enojado porque trató de hornear carne para sí mismo, no porque estuviera harto de berrinche, o porque trató de hacer estragos en el lugar de la ley.

Era absurdo, pero por eso era "Purgatorio". Y Kyoji también era una persona que podía entender el lenguaje absurdo. Sostuvo sus mejillas e inclino la cabeza obedientemente.

"Lo siento."

Hiiragi no respondió, solo estaba asando la carne.

Kyoji reconstruyó su silla y se sentó allí. Le dijo a Maruha con los ojos de un niño enojado y se inclinó ante él.

"Maru-san, lo siento. Dije algo malo."

"No, en realidad no."

Los yakuzas son criaturas como las mantis. Si se enferman, deben apretar a la otra persona inmediatamente. Es como un reflejo, no una acción que es el resultado de pensar.

Sin embargo, Maruha ya no era un yakuza. Era un miembro del clan "Purgatorio".

Por lo tanto, suspiró y suspiró.

"No tengo miedo. Es sólo que... no creo que sea adecuado."

Dicho esto, tomo la cerveza hasta la última gota.

+++++++++

El grupo al que pertenecía Maruha Tadashi era un grupo de sobras por así decirlo.

Algunos podrían decir que eran una colección de yakuza y otros gánsteres. Así era, pero como con cualquier grupo, había diferencias en la mierda. Se pueden reír de algunas sobras, mientras que otras pueden causar náuseas con solo ponerlas en el borde de los ojos.

El grupo Maruha fue el último grupo. Incluso dentro de la industria, Shinogi con el ceño fruncido estaba tranquilo. Gracias a eso, las alas fueron buenas, pero el respeto fue casi nada. El color del disgusto era más fuerte que el asombro en sus ojos, y ese color estimuló sus caminos exteriores.

Hicieron cualquier cosa para ganar dinero. Parecía como si Maruha ni siquiera tuviera la mínima ética.

Los Shinogi son principalmente drogas y tráfico de personas.

La mujer secuestrada era drogada y vendida a la aduana. Desarmaban a los jóvenes secuestrados y vendían sus órganos. Además, tomaban una foto de la situación y se la vendían a un hombre rico que tenía el hobby de cazar. En algunos casos, usaban una técnica combinada para secuestrar a una mujer guapa y vendérsela como estaba a un hombre rico con un pasatiempo extraño (porque la reacción empeoraba si se la conservaba con medicamentos). La mujer sufriría casi todos los dolores imaginables y moriría miserablemente.

Sachiko Kashiwazaki fue una de esas mujeres.

El hombre que la secuestró era el hermano mayor de Maruha en ese momento. Un caluroso día de verano, Maruha fue convocado a un almacén propiedad del grupo. En ese momento, tuvo un mal presentimiento. Ese almacén solo se usaba cuando se hacía Shinogi en esa dirección.

Había un hombre y una mujer en una habitación del almacén, donde estaba expuesto el hormigón.

El hombre tenía unas tijeras que chorreaban sangre.

La mujer se sujetó el tobillo ensangrentado y gimió sin voz.

Era una práctica común del grupo cortar el talón de Aquiles para evitar que la víctima escapara. Alternativamente, el cliente podría haber realizado tal solicitud. En cualquier caso, el hombre cortaba el cuerpo humano con la misma facilidad que cortaba las malas hierbas.

Mientras se lavaba las manos en el fregadero empotrado, el hombre se volvió hacia Maruha.

"Ya es hora de realizar el envío."

"Preparar" significaba adaptar los "bienes" de acuerdo con la solicitud del cliente, y "enviar" significaba entregar los "bienes" al cliente.

"Limpia su cuerpo, no puedes dejarlo ensangrentado. No sé lo que piensan los ricos."

Con una carcajada, el hombre se secó las manos con una toalla y tocó los hombros de Maruha para salir de la habitación.

Maruha volvió los ojos al interior y vio la caja sobre la mesa. "Preparación", probablemente debería usar el contenido. Abrió la tapa y miro dentro.

Contenía un vestido de novia blanco puro.

Maruha respiró hondo y exhaló.

¿El concepto era una novia ensangrentada? No podía entender nada.

Ni siquiera quería entender. No quería entender qué le pasó a la mujer que llevaría eso ante el cliente, pero Maruha lo entendió. Era porque su hermano mayor le había mostrado un video así con la mitad de la diversión.

Maruha miró a la mujer reflexivamente, pensando que no debería mirarla.

Sus ojos se encontraron.

Sachiko, por supuesto, en ese momento, Maruha no sabía su nombre. Se supone que el "artículo" se llamaba por número, pero estaba mirando a Maruha, sangrando sólo con el dolor de no suplicar por la vida y la silenciosa resignación.

Quizás en ese momento, alcanzó el límite.

Hasta entonces, había estado haciendo lo mismo. Cada vez, algo se hundió en el pecho de Maruha, como gotas de agua en la taza. Entonces, la mirada de Sachiko en ese momento se convirtió en la última gota, y el agua finalmente se desbordó de la taza.

Para cuando se dio cuenta, Maruha estaba visitando a Hiiragi. Hiiragi y Maruha eran originalmente seniors y juniors del mismo cuerpo de tontos. Incluso después de que el cuerpo de tontos se disolvió y pertenecieron a diferentes grupos, la relación continuó saliendo a tomar algo de vez en cuando. Era un hombre que encarnaba la violencia de esa época, pero Maruha no lo odiaba. Solo lo quería golpear.

Fue emocionante ver ese tipo de honestidad que estaba golpeando a la otra persona en ese momento.

No le sorprendió cuando escucho que el grupo de Hiiragi fue atacado por "Purgatorio" y que él pertenecía a "Purgatorio". Dentro de la industria, "Purgatorio" significaba un grupo de monstruos, y parecía natural que Hiiragi estuviera en ese grupo.

Usando el acebo como mensajero, Maruha se encontró con Kagutsu y ganó una habilidad diferente a cambio de una parte de su cuerpo.

Maruha lo llevó al almacén y quemó al hombre que era su hermano mayor. Después de liberar a las mujeres cautivas, se dirigió a la oficina del grupo y mató a todos los miembros, incluido el líder del grupo. Robó toda la bóveda del grupo y se la entregó a Soma, quien luego aclaró y se convirtió en miembro del clan "Purgatorio".

No se arrepintió de haber traicionado al grupo y haber matado a sus amigos. Simplemente fue al infierno y los envió al infierno. Estaba seguro de que se iría al infierno, pero al menos ya no estaba interactuando con esa basura. Eso solo lo hizo sentir renovado, y la noche que los mato a todos, dormido profundamente por primera vez en mucho tiempo.

Sin embargo, el pecho de Maruha comenzó a sentirse incómodo nuevamente.

El significado de la existencia de "Purgatorio" era simple. Destruir y matar, eso era todo. Como Kagutsu, la mayoría de los miembros del clan lo hacían.

Luchar, arrasar, matar y morir contra la mafia, los Yakuza y, sobre todo, el enemigo mortal, "Scepter 4".

Al mismo tiempo que causaban un daño enorme a los alrededores.

Solo en eso estaba atascado. No importaba si luchaba, arrasaba, mataba o moría. Pero se sentía diferente involucrar a otras personas. Entonces era lo mismo que ese grupo. Era difícil responder si era mejor la trata de personas o los asesinatos en masa. No pasó nada, Maruha simplemente se movió de un fondo a otro.

Quizás Maruha estaba a mitad de camino. Era tan loco que no podía vivir correctamente, pero era demasiado sencillo en un enjambre de monstruos. Ni Hiiragi ni Kyoji podrían vivir en otro lado excepto en el "Purgatorio". Aquí es donde estaban esos tipos.

¿A dónde debía ir si ni siquiera tenía un lugar allí?

Sachiko Kashiwazaki lo llamó cuando estaba a punto de desbordarse con tal sensación de incongruencia.

```
+++++++++
```

En una cafetería con mucha gente, descubrió rápidamente dónde estaba Sachiko. Tenía sus muletas a un lado de su asiento. Maruha recordó de alguna manera la salvación de que no era una silla de ruedas.

"Ah."

Sachiko también notó pronto a Maruha. El llevaba un traje negro, que estaba etiquetado como un "personal de funeraria" en la industria, emitía un aura aparentemente insidiosa. Tenía una sensación insoportable.

"Oh."

La expresión de Maruha que levantó la mano ligeramente no era clara. No estaba seguro de por qué esta chica lo llamó. ¿No era el símbolo de una pesadilla para esta chica?

Pero en contraste, Sachiko sonrió alegremente. Intento ponerse de pie tocando la mesa con la mano, casi perdió el equilibrio y se caía. Maruha se apresuró a extender la mano y sostuvo su cuerpo.

"Lo siento. Todavía me estoy rehabilitando, pero todavía no he podido hacerlo."

"No, no te preocupes."

Después de sentar a Sachiko, Maruha se sentó frente a ella.

De alguna manera era incómodo porque Sachiko lo miraba directamente. Los ojos brillantes eran el tipo de cosas que no solían estar dirigidas hacia él. No estaba acostumbrado a eso. Maruha tuvo que mover las caderas varias veces para soportar la incómoda sensación.

"Entonces, ¿para qué me llamaste?"

Sachiko se tiñó ligeramente las mejillas cuando le pregunto.

"Oh, no, eso... quería agradecerte de nuevo."

Maruha se preguntó qué estaba diciendo.

"Maruha-san... me ayudaste, pero no pude agradecerte en ese momento. Muchas gracias."

"No te ayudé en particular. Era un callejón sin salida."

Fue un hecho. Solo quería salir de allí, solo quería matarlos a todos, y fue solo incidental que ayudo a Sachiko.

Pero Sachiko no creyó esas palabras. Se rio y sus ojos miraban suavemente a Maruha.

"Eres modesto, Maruha-san."

Entonces Sachiko comenzó a hablar sobre las divagaciones. A partir de su situación reciente, su comida favorita, pasatiempos, en qué tipo de lugar vivía ahora, cuando se rehabilitaba y caminaba por el vecindario, encontró un lindo parque y una panadería, así que siempre almorzaba allí.

Maruha estaba empezando a comprender cómo era la situación, mientras entablaba una relación adecuada.

Sachiko quería compensarlo de alguna manera.

Tal vez pensó que Maruha era el héroe que la rescató de la situación. Fue un ridículo malentendido. Maruha envió a muchas mujeres en la misma situación que Sachiko al

infierno. Sachiko se salvó porque los límites de Maruha coincidieron cuando llegó su turno. No más que eso.

Por supuesto, no podría decir eso.

"¿Qué haces en tu día libre, Maruha-san?"

Sachiko se preguntó si había hablado mucho de sí misma. Estaba impaciente y nerviosa. Pensó si Maruha estaría aburrido. Maruha respondió con una leve risa, como si fuera un estudiante de secundaria.

"Bueno, voy a comer yakiniku."

No podía decir que estaba matando y saqueando. Sachiko felizmente unió sus manos cuando respondió apropiadamente.

"Es el mejor del barrio, se ve delicioso."

"¿Comes carne?"

"Así es. ¡Sí! ¡Me gusta!"

Maruha analizo tranquilamente que era mentira. Quizás no comía mucha carne. Solo dijo eso por ella.

"Bien, entonces, ¿te gustaría ir a comer conmigo la próxima vez?"

Con eso dicho, Maruha cerró la boca con fuerza.

Sachiko estaba mirando a Maruha con sus ojos brillantes. Ojos con iguales expectativas y ansiedades. Los ojos de los seres humanos que son infelices pero que aún miran hacia adelante y tratan de vivir duro.

¿Estaba calificado para ver eso?

Podría ir a comer a con Sachiko. Quizás lo repetía dos o tres veces y eventualmente comenzarían a tener citas. Hay algunos hombres que tienen una mujer en "Purgatorio" que puede vivir con ellos, y algunos hombres se acercan a la mujer en lugar del escondite. Sería una de esas personas. Vivir bajo un mismo techo, comer juntos, dormir, levantarse, ayudar con la rehabilitación, comer pan delicioso en un bonito parque del barrio.

Podría ser asesinada por Kagutsu.

O quizás fuera secuestrada por la mafia que le guarda rencor.

Capturada por "Scepter 4".

Podía pensar en muchas formas de arruinarlo, pero no podía pensar en lo contrario.

Alternativamente, Maruha podría expandir su imaginación y huir juntos. En algún lugar lejano, dos personas. Podría escapar de Kagutsu, la mafia y "Scepter 4" y despedirse de ese siniestro traje negro.

Entonces seguiría un acebo feliz. Puede que también viniera Kyoji. Soma no permitía que nadie se escapara. Incluso antes, la "mano derecha" acabo siendo quemada en la ciudad. No pensó que dudaran en envolver a una mujer en el asunto.

"Uh."

Maruha se rio. Estaba pensando en el futuro cuando en realidad no tenía un futuro.

Sachiko dijo con una voz misteriosa.

"¿Maruha-san...?"

"Oye. ¿hay alguien más aparte de ti?"

Sachiko abrió los ojos un poco asombrada y luego negó con la cabeza. Después de todo, penso Maruha, las personas que tienen familia o parientes no son el objetivo de ese grupo.

Aún así, Maruha se inclinó hacia adelante y preguntó con una expresión seria.

"¿No hay nadie en ninguna parte? ¿Familiares?"

"Uh, tengo un tío y su pareja en Kanagawa. Son gente amable, pero normalmente no me pongo en contacto con ellos."

Maruha se sintió aliviado. Bastaba pedir tanto.

Busco su propio bolso. Agarro un par de billetes que encontró y se los arrojo a Sachiko. Con un montón de billetes amontonados en su regazo, Sachiko movió su cuerpo como si le hubieran presionado contra una piedra quemada.

"Esto, ¿eh?"

"Ve a ellos con ese dinero. No te lastimarán."

Maruha llevaba una bolsa a la espalda y se puso de pie. Sachiko miró a Maruha con una cara de gato que entendía la verdad del universo.

Maruha se rasco la cabeza y dijo...

"El otro día, hubo un conflicto alrededor de Yodomiya. Fue noticia. La ciudad fue incendiada y mucha gente murió."

Sachiko parpadeo. La comprensión aún no se había puesto al día, pero iba bien. Si solo tenía en cuenta los hechos, la comprensión llegará más tarde.

"Fue mi compañero quien hizo eso. Si no quieres que te quemen, ve a algún lugar lejano."

Solo con eso, Maruha salió de la cafetería.

Suspiro profundamente mientras caminaba por la ciudad sin ningún motivo.

"No soy adecuado."

Para grupos, para "Purgatorio" y para el mundo. No era adecuado. No sabía cómo vivir. Tenía envidia de Hiiragi y Kyoji que podían encontrar un lugar allí.

Fue cuando...

"Eres Tadashi Maruha."

Antes de mirar hacia atrás, tuvo una idea de quién lo llamó.

"Somos "Scepter 4". Ven con nosotros."

Varias ropas azules rodearon a Maruha antes de que se diera cuenta.

Miro alrededor. Maruha había llegado a la plaza frente a la estación sin darse cuenta. No puedo encontrar ninguna manera de tomar el control. Quizás debía limitarse para minimizar el daño, pero Maruha se entusiasmaba con facilidad.

"Si te resistes, no te perdonaré."

No había ningún engaño en los ojos de los azules. Ya cortaron a muchos con sus sables. Así como "Purgatorio" no era un grupo yakuza, "Scepter 4" no eran oficiales de policía. Era un grupo de batalla para cazar y matar a los de traje negro.

Maruha soltó una risa feroz.

"¡Jajaja!"

Las quemaduras en ambos brazos brillaron con dolor por el calor. Luchar violentamente, matar y morir. Maruha también tenía ese instinto. También era miembro de "Purgatorio".

De repente, Maruha lo comprendió.

"Purgatorio" no puede ser un lugar para nadie. Solo un puñado de monstruos, como Kagutsu y Soma, pueden "estar" allí. Hiiragi, Kyoji y él eran iguales. Ahí no había nada para ellos.

Ese solo era su lugar de muerte.

"¡Si puedes, pruébalo, ropa azul!"

Mientras gritaba felizmente, Maruha arrojó llamas arremolinadas de ambos brazos y atacó a los azules frente a él.

Tres personas murieron en la guerra de realeza limitada ese día.

En el lado de "Scepter 4", equipo de Kuroshio y Kido Rokuhei.

Lado de "Purgatorio", Tadashi Maruha.

"Scepter 4" captó el movimiento de Maruha y lo rodeó con 6 personas, pero Maruha hizo un estallido de diferentes habilidades y luchó mientras quemaba su propio cuerpo. Balanceando las llamas que brotaban de ambos brazos como una hoz, cortó y mató a dos personas, Kuroshio y Kido, y en el momento siguiente, fue cortado por otras cuatro personas, fue cortado como una hoz y murió.